

Vollversammlung 2017

Jahreshauptversammlung traditionell am 06. Jänner 2016 abgehalten...



Am 06. Jänner 2017 fand bereits schon traditionell die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Klam im Gasthaus Fraundorfer statt.

Der Feuerwehrkommandant HBI Friedrich Wagner gewährte einige Einblicke über die erbrachten Leistungen 2016 und zeigte den anwesenden Kameraden einen Ausblick über kommende Projekte.

So wurde über die im November 2016 genehmigte Ersatzbeschaffung für das LF-A ebenfalls so berichtet wie über den Abschnittsbewerb 2017 in Klam im Juni 2017.

Der anwesende Abschnittsfeuerwehrkommandant Brandrat Stephan Prinz dankte der Feuerwehr Klam für ihren unermüdlichen Einsatz.

Der Bürgermeister Herr Johannes Achleitner betonte die Wichtigkeit der Feuerwehren bei Katastrophenfällen.

Besonders erfreulich für die Feuerwehr ist die Tatsache, dass gleich 3 Feuerwehrkameraden angelobt werden konnten.

Die Feuerwehrmänner: Daniel Achleitner, Simon Kirchhofer und Florian Palmetzhofer werden von nun an die Feuerwehr aktiv unterstützen. Weiters wurde unser Jugendbeauftragter Sebastian Brandstetter zum Hauptbrandmeister befördert.

Das Kommando freut sich besonders über die zukünftige Zusammenarbeit mit den jungen, motivierten Feuerwehrmännern.

•





•



•



•



•





07.01.2017 16:01 von Ronald Riepert